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Abstract (en)
[origin: ES8600789A1] The disclosure relates to activated metal anodes consisting essentially of zirconium, niobium, tantalum or titanium and having
its surface area activated by means of metallic manganese the manganese content at the anode surface area of more than 16 weight % decreases
towards the interior of the anode, reaching 0 weight % along a path corresponding to 1/4 of the thickness of the anode material, measured from the
anode surface area. The disclosure also relates to a process for making these metal anodes.

Abstract (de)
Vorliegende Erfindung betrifft Metallanoden, die aus Zirkon, Niob, Tantal oder Titan bestehen und an ihrer Oberfläche mit metallischem Mangan
aktiviert sind. Dabei beträgt der Mangangehalt an der Anodenoberfläche mehr als 16 Gew.-% und nimmt zum Inneren der Anode hin in einem
solchen Maße ab, daß, gemessen von der Anodenoberfläche her, der Mangangehalt innerhalb eines Viertels der Anodenstärke bis auf 0 Gew.-%
abgesunken ist. Ferner wird ein Verfahren zur Herstellung dieser aktivierten Metallanoden beschrieben.
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